

**Postulat** von Peter Abplanalp (SVP, Oetwil am See)  
betreffend Verlängerung der 3-jährigen Berufslehren auf 4 Jahre.

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, darauf hinzuwirken, dass die 3 jährigen Berufslehren auf 4 Jahre verlängert werden. Damit könnte ein wesentlicher Beitrag zur Verminderung der Jugendarbeitslosigkeit geleistet werden.

Peter Abplanalp

Begründung:

Jugendliche die eine Berufslehre nach 3 Jahren abgeschlossen haben, haben oft Mühe vor der Rekrutenschule eine Stelle zu finden. Mit der Verlängerung der Lehre um ein Jahr könnte diese Zeit überbrückt, und im Sinne einer noch besseren Berufsausbildung genutzt werden. Das Gewerbe und die Wirtschaft brauchen heute top ausgebildete Berufsleute.